

15 de abril de 2025

MIRANDO AL FUTURO. Compromiso, acción y mejora continua para la profesión

En **Nuevo COAM**, miramos al futuro con responsabilidad y compromiso. Durante los últimos tres años, hemos trabajado con intensidad para cumplir los objetivos marcados en nuestro programa. Algunos se han alcanzado con éxito; otros, aunque iniciados, necesitan un mayor impulso o replanteamiento.



Gracias al trabajo colectivo del grupo, se han llevado adelante iniciativas como:

El programa de Mentoring profesional MentorCOAM. La reactivación de servicios culturales y de difusión para conectar la arquitectura con la sociedad. La organización del Congreso de Arquitectas y Arquitectos de Madrid. Se ha implementado un grupo para estudiar mejoras en la tramitación de licencias, se ha impulsado grupos de trabajo abiertos, de análisis de la situación de la vivienda, la agrupación de jóvenes arquitect@s. A propuesta de nuestro grupo el COAM se ha incorporado al programa europeo para favorecer la inclusión “Dónde están ellas”.

También hemos detectado carencias importantes. Faltan acciones claras y contundentes en la defensa real de la profesión, resolver la cuestión de unos honorarios de referencia dignos, promover los concursos de arquitectura como una solución de calidad y en condiciones dignas, defender la simplificación de las tareas administrativas y una relación más directa y resolutiva con las administraciones, especialmente con el Ayuntamiento de Madrid. También un protagonismo

Echamos en falta una mayor atención a los arquitectos de a pie, el grueso de nuestro colectivo, a menudo relegado a un segundo y silenciado plano, frente a los sonoros convenios con la administración y los grandes grupos de interés inmobiliario que sólo facilitan el trabajo a unos pocos.

Nuestro grupo defiende firmemente que el COAM debe priorizar la atención y servicio a sus colegiados en toda su diversidad de ejercicio profesional. Escuchar y atender las críticas y propuestas de los pequeños y medianos estudios que son mayoría en el colegio.

Seguimos trabajando por un COAM más cercano, más útil y más justo. Porque el futuro de la arquitectura en Madrid se construye desde la base, con tod@s y para tod@s.

*Escríbenos con tus ideas,
aportaciones o comentarios a
nuevocoam2025@gmail.com*



nuevocoam.com